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小区公共绿地

变私家菜园
本报7月10日讯（记者 于飞

实习生 贾晓艺）“本来都是
绿油油的草坪，特别好，现在都让
人把草拔了，种上了菜，而且经常
给菜地施肥，味道实在是没法闻
啊。”近日，家住新桥桃园里的张
先生向记者反映，小区楼下的绿
地被业主划分种菜，没有物业管
理，情况越来越严重。

记者来到桃园里小区发现有
几片原绿化用地已经被业主分割
圈占，种上了各种各样的蔬菜、果
树等作物，有玉米、无花果树、丝
瓜等，有的地方还圈起了篱笆，搭
上了藤架。有小区居民告诉记者，
圈地种菜的现象已经有两三年
了。部分居民表示，大家都在抢
地，反正也没有人管，自己不种的
话，也会被别人占了。据了解，桃
园里小区物业早已撤走，没有物
业的管理，有业主私自将草坪占
用，使小区的卫生不好维持下去。

随后，记者找到了新桥西社
区居委会，居委会工作人员表示，
他们也三番五次去给业主沟通
过，但只能起到劝阻的作用，没有
物业的管理，平时也没有专门人
员打扫小区环境，期间也有居民
过来反映卫生的情况，他们就派
人到小区内清理垃圾，但只能起
到昙花一现的作用，过两天又恢
复原样了。

一浴公交线路牌

你去哪里了？
本报7月10日讯（记者 修雪

皎）“咦，公交线路牌呢？”近日，
在第一海水浴场等车的市民发
现，该站点的线路牌不见了，不少
外地游客需询问多人才能确定乘
车线路。公交公司回应称线路牌
被破坏，新的正在制作中。

10日上午，在滨海北路路南
的第一海水浴场站点，记者发现
公交站亭旁没有单独的公交站
牌，公交站亭的玻璃上也没有贴
纸质的公交线路，但公交亭少了
两块玻璃。不少过来乘车的市民
习惯性地找找线路牌，但都没有
找到。

随后，记者联系了烟台市公
交公司，政工科的一名工作人员
表示，滨海北路南边的第一海水
浴场的线路牌是贴在公交亭玻璃
上的纸质线路牌，前几天公交站
亭的玻璃被人破坏，线路牌也不
知去向，现在正在制作中，这两天
便可换上新线路牌。

本报7月10日讯（见习记者
朱文朋） 本来就很紧张的

小区停车位，现在又被一个大
集装箱占了几个，而且这个集
装箱的主人事先并没有征集其
他业主的意见，占了小区的公
共停车位，这让裕顺嘉园小区
的部分业主很是不满。

10日下午，记者来到了裕
顺嘉园小区并找到了这个居民
所说的集装箱。这个红色的集
装箱离小区外仅有一墙之隔，
并且横着放在小区楼前的停车

位上，正对着集装箱，有1辆轿
车、1辆小型卡车、1辆面包车。3

辆车的宽度加起来才跟集装箱
的长度差不多，集装箱的高度
在2米左右。

在集装箱上，贴有2份通知，
一份写着：“箱子临时放放，请广
大业主谅解，谢谢合作，133****
1177”。另一份落款人是烟台环宇
物业公司和裕顺嘉园业主委员
会，大意是说该集装箱主人在未
经其他业主同意下，私自占了小
区的公共用地和停车位，引发其

他业主不满，限期3天予以移走，
否则按无主进行处理，落款日期
是7月10日。

一名小区居民告诉记者，小
区以前是开放式小区，由于其他
小区停车位收费，而他们小区不
收费，所以附近小区的车经常停
在这个小区，停车位很紧张。现
在由于物业公司刚搬进来，过几
天就会改成封闭式小区，所以前
不久许多居民都建了车库。“这
个集装箱主人以前也建过车库，
但不久被其他人推倒了，估计是

也不想让别人停，昨天就弄了个
集装箱过来。”

另一名住户也表示了不
满，因为这个集装箱占了好几
个人的车位。

小区物业一名工作人员说
他们也是刚搬进来，集装箱被
弄进来具体原因不清楚，但占
了其他业主的公共资源引发其
他业主的不满，通知也已经贴
在集装箱上。

记者多次拨打集装箱上留
下的电话，但都没人接听。

一一张张小小纸纸条条化化解解了了多多年年的的误误会会
处理社区邻里纠纷，李春媛有自己的妙招

本报7月10日讯（记者 修
雪皎） 从高级会计师到社
工，长生社区居委会主任李春
媛坦言，第二份工作并不如会
计做得舒服，但她并不后悔自
己的选择，“很少有人能爱一
行干一行，但我做到了干这行
就爱这行。”居委会工作琐碎，
家长里短、邻里纠纷，李春媛
都有自己的化解妙招。

“民政啊，计生啊，社保啊，
小区环境治理，邻里纠纷等等都
会找我们居委会去处理。”李春
媛直言，自己就像个管家婆。俗
话说“清官难断家务事”，李春媛
工作中经常碰到一些纠纷，“夫

妻关系其实还比较好解决，最难
解决的是婆媳问题，两代人思想
不同，沟通起来有困难。”李春媛
说，大部分找到居委会要求解决
的婆媳问题都不是一天两天的
了，很多是误会积累起来，两人
当面交流最后容易变成对质。

李春媛工作中曾碰上过
一对误会很深的婆媳，儿子去
世后两人住在一起，平时也积
累了一些误会，因为房子拆迁
的问题两人争吵了起来，婆婆
无奈之下找到了李春媛哭诉。
李春媛没有直接找婆婆的儿
媳妇去当面解决，而是找了个
小纸条，让婆婆给自己的儿媳
妇写了封信，把自己的想法、
打算都写了下来交给了儿媳
妇，“后来婆婆找到我，拿着儿
媳妇回给自己的信，信上的字
都让眼泪浸模糊了，告诉我说
自己误会儿媳妇了，没能理解

儿媳妇的难处。”
“有些事情，两个人当面

交流，会越说越乱、越说越生
气，不如换个方式。”李春媛表
示，很多人不善于对家人说出
自己的真实感情，本是为对方
好的事情，因为没说清而产生
了误会，“年轻人我会让他们

发短信、用QQ把自己的真实
想法说出来，老人我会让写个
纸条给对方。”

为了更好地地工作，2010年
李春媛考取了社会工作师证，

“我是先实践再学习理论，现
在是理论指导实践，改正了不
少实际工作中错误的方法。”

居民反映的问题，李春媛都会认真记下。 本报记者 修雪皎 摄

放在小区公共停车位上的集装箱。
▲集装箱上贴的通知。

见习记者 朱文朋 摄

小巷总理谈

停停车车位位咋咋成成了了集集装装箱箱的的““家家””
这让部分业主感到“很不满”，物业为此还发发了了限期移走的通知
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